

## ABSTRAK

**Ridhoni, Rahman.** 2021. *Minat Masyarakat di Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar Untuk Menabung di Bank Syariah.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : (I) H. Badrian, M. Ag, (II) Yulia Hafizah, MEI

**Kata Kunci :** Minat, Masyarakat, Menabung, Bank Syariah.

Menabung adalah bagian dari penerapan ajaran agama Islam yang telah dilakukan oleh umat terdahulu yang telah Allah swt abadikan di dalam al-qur'an. Oleh karena itu, aktivitas menabung tidak boleh mengandung unsur yang dilarang oleh ajaran agama Islam seperti bunga (riba) dan berbagai bentuk lainnya. Hal ini seharusnya meningkatkan minat masyarakat di Indonesia yang mayoritas muslim khususnya untuk menabung di bank syariah, termasuk masyarakat di Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui minat dan alasan masyarakat untuk menabung di bank syariah. Metode penelitian ini langsung ke lapangan *field research*. Subjek penelitian ini adalah masyarakat di Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar yang berjumlah 12 orang. Untuk mengumpulkan data yang diperlukan, penulis melakukan wawancara kemudian disimpulkan, dijelaskan secara *deskriptif* kualitatif, sehingga dapat di analisis datanya dari data yang diperoleh untuk diproses dan disusun data tersebut. Guna menjadikan informasi serta mudah dipahami.

Hasil penelitian: *Pertama*, Dari 12 orang masyarakat yang dijadikan informan, 10 orang berminat menabung di bank syariah, yaitu informan I-X, 2 orang belum berminat menabung di bank syariah, yaitu informan XI-XII. *Kedua*, Alasan masyarakat berminat menabung di bank syariah, yaitu 1. Karena bank syariah sesuai Islam, terhindar dari riba (I,II,VI), 2. Untuk menghindari riba, ada bagi hasilnya (III,VII,VIII), 3. Karena dekat dengan rumah (X), 4. Karena biaya administrasi rendah, tidak ada administrasi bulanan (IV,V,IX). Sedangkan alasan masyarakat belum berminat menabung di bank syariah, karena fasilitas ditawarkan masih minim, seperti ATM tidak banyak (XI,XII).